

9月のおたより

令和3年9月1日 北九州市小倉社会事業協会 高坊保育園☎952-7822

日中は暑い日が続きますが、日が落ちるのも少しずつ早くなり朝晩は過ごしやすく なってきました。今年の十万夜(中秋の名月)は9月21日です、ご家庭でも月を眺 めながら秋の訪れを感じてみて下さい。

先日の大雨で園庭の土が少し流れ、でこぼこしたところができたので、みんなで力 を合わせ流れた土を運び埋めていきました。平らになった園庭に子ども達は体を思い っきり動かすことにワクワクしています。走ったり、踊ったり、いろんな活動を楽し んでいけるようししたいと思います。





たんぽぽ組

いません

れんげ組

1名

ちゅうりっぷ組

3名

2名

ゆり組

1名

ひまわり組

3名

今月の行事予定

7日(火) 誕牛会

体操教室(ゆり・ひまわり組) 9日(木)

10日(金) 避難訓練

16日(木) 体操教室(ゆり・ひまわり組)

17日(金) 第1回運動会総合練習

29日(水) 第2回運動会総合練習

運動会について

- 10月2日(土)・ばら、ゆり、ひまわり組 各クラス開始時間をずらして行います。
- 10月5、6、8日・たんぽぽ、れんげ、ちゅうりっぷ組 都合の良い一日、保育参観形式で行います。
- ※詳しくは後日、おたよりを配布いたします。
- ※新型コロナウイルスの状況で、変更があるかしれません。

ご了承ください。

新しいお友達です

なかよくしてね

れんげ組 2名





命の大切さ

夏の間、ひまわり組が中心になりカブト虫のお世話をして くれました。、毎日昆虫ゼリーをあげ、「きにのぼったよ」「つ ちからつのがみえとるよ」と大事に育てていました。そのよ うな中、少しずつ昆虫ゼリーを食べる量が少なくなり、元気 が無くなって動かなくなってしまいました。小さな命が無く なり、子ども達も悲しい気持ちになりました。相談をして「か ぶとむしさん、いままでいっしょにあそんで、ありがとう」 とお別れをして、お墓を作り土に埋めました。命を大切にそ して、優しく思いやる気持ちをこれからも育てていきたいと 思います。

9月1日は防災の日 ~水害に備えましょう~

近年、集中豪雨や台風などによるなどによる水害が報じられています。 過去に類を見ない記録的な災害になるケースも少なくありません。水害は、 地震等と比べると災害の中でも数少ない「ある程度事前予測が可能な災害」 の一つです。事前に家庭で話し合いを行い、正しく警戒し人命を守る取り 組みに努めましょう。

※保育園では毎月避難訓練を行っています。建物から園庭に避難後、 保育士が靴を集め、靴を履き第2避難場所に行く計画もしています。 人数確認をきちんと行っていますが、



置き靴をしていると、靴が残って人数と数が合わなかったり、 サンダル等だと転んでしまったりすることも考えられます。 安全のために運動靴での登園をお願いいたします。